

14 de enero de 2010

DECISIONES ADOPTADAS POR EL CONSEJO DE GOBIERNO DEL BCE (DISTINTAS DE LAS DECISIONES POR LAS QUE SE ESTABLECEN LOS TIPOS DE INTERÉS)

ENERO 2010

Sistemas de pago e infraestructura de mercado

Folleto sobre el Modelo de Corresponsalía entre Bancos Centrales (MCBC)

El 4 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno autorizó la publicación de un folleto actualizado titulado «CCBM procedures for Eurosystem counterparties – December 2009».

Informe de situación sobre TARGET2-Securities

El 14 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno examinó los avances realizados en el proyecto T2S, y acordó que los Depositarios Centrales de Valores (DCV) migrarían a T2S de uno en uno. También aprobó los criterios de selección de los DCV para conectarse a la plataforma T2S y prorrogó los actuales mandatos del Grupo Consultivo de T2S y del Grupo de Contacto con los DCV hasta la entrada en vigor del Acuerdo Marco entre el Eurosistema y los DCV. En su momento, se publicará información más detallada en la dirección del BCE en Internet.

Estabilidad y supervisión financieras

Publicación de los indicadores estructurales del sector bancario de la UE

El 14 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno aprobó la publicación de los indicadores estructurales del sector bancario de la UE. Estos indicadores proporcionan información, entre otros aspectos, sobre el número de entidades de crédito, sobre el número de sucursales y de filiales de las entidades de crédito de la UE y de terceros países, sobre los activos totales y el número de empleados de las entidades de crédito, así como sobre la concentración del sector bancario en cada Estado miembro de la UE.

Consulta sobre legislación

Dictamen del BCE sobre billetes y monedas en Hungría

El 5 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Magyar Nemzeti Bank, un Dictamen sobre la reproducción de billetes y monedas de euro y forint en Hungría (CON/2010/1).

Dictamen del BCE sobre estadísticas nacionales en Estonia

El 6 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Hacienda de Estonia, un Dictamen sobre el nuevo régimen jurídico de la elaboración de estadísticas nacionales (CON/2010/2).

Dictamen del BCE sobre legislación bancaria y financiera en Francia

El 7 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Asuntos Económicos, Industria y Empleo de Francia, un Dictamen sobre ciertas medidas de regulación bancaria y financiera (CON/2010/3).

Dictamen del BCE sobre legislación en materia de supervisión en Francia

El 8 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Asuntos Económicos, Industria y Empleo de Francia, un Dictamen sobre la fusión de las autoridades encargadas de autorizar y supervisar la actividad de banca y seguros (CON/2010/4).

Dictamen del BCE sobre legislación de la Unión Europea relativa a las autoridades europeas de supervisión

El 8 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Consejo de la UE, un Dictamen sobre tres propuestas de reglamentos del Parlamento Europeo y del Consejo por los que se crean, respectivamente, la Autoridad Bancaria Europea, la Autoridad Europea de Seguros y Pensiones de Jubilación y la Autoridad Europea de Valores y Mercados (CON/2010/5). El Dictamen se publicará en breve en el *Diario Oficial de la UE*.

Dictamen del BCE sobre legislación de la Unión Europea referente a los folletos y a la armonización de los requisitos de transparencia relativos a la información sobre emisores de valores

El 11 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Consejo de la UE, un Dictamen sobre una propuesta de directiva del Parlamento Europeo y del Consejo por la que se modifican las Directivas 2003/71/CE y 2004/109/CE (CON/2010/6). El Dictamen se publicará en breve en el *Diario Oficial de la UE* y en la página del BCE en Internet.

Dictamen del BCE sobre medidas de recuperación y sobre la supervisión de los sectores bancario y financiero y sobre el Nationale Bank van België/Banque Nationale de Belgique

El 11 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Hacienda de Bélgica, un Dictamen sobre las medidas de recuperación aplicables a las empresas del sector bancario y financiero, sobre la supervisión del sector financiero y los servicios financieros y sobre los estatutos del Nationale Bank van België/Banque Nationale de Belgique (CON/2010/7).

Dictamen del BCE sobre legislación relativa a la reestructuración de la deuda y el tratamiento de los datos de la agencia de solvencia crediticia de Grecia

El 13 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó, a solicitud del Ministerio de Hacienda, Competitividad y Transporte Marítimo de Grecia, un Dictamen sobre la reestructuración de la deuda de empresas y profesionales con entidades de crédito y sobre el tratamiento de los datos de la agencia de solvencia crediticia (CON/2010/8).

Dictamen del BCE sobre la consolidación de los depósitos bancarios en Finlandia

El 13 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno adoptó este dictamen a solicitud del Ministerio de Hacienda finlandés (CON/2010/9).

Gobierno corporativo

Presupuesto de la Oficina de Coordinación de Adquisiciones del Eurosistema y plan de adquisiciones para 2010

El 22 de diciembre de 2009, el Consejo de Gobierno aprobó el presupuesto de la Oficina de Coordinación de Adquisiciones del Eurosistema y el plan de adquisiciones.

Billetes

Informe anual sobre la puesta en marcha del marco para el reciclaje de billetes

El 7 de enero de 2010, el Consejo de Gobierno, tras tomar nota de que la puesta en marcha oficial del marco para el reciclaje de billetes por parte de las entidades de crédito, así como su aplicación, había avanzado correctamente en 2009, decidió que los bancos centrales nacionales siguieran efectuando un seguimiento estrecho del cumplimiento del citado marco por parte de las entidades de crédito y de otras entidades que participan a título profesional en el manejo del efectivo en 2010.